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今年はコロナの影響
で遠出ができないこ
とを逆手に、県内旅
行で魅力発見したい
と思います！ 
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今年はコロナ感染拡大による休校の影響で7
月からの開始となりました。早速2年生は、
一年間活動していくチーム仲間とともに、
「チームビルディング」を学びました。20分
程度の映像を見て、チームで必要と思われる 

今年度から「キャリアパスポート」を導入 

生かすことをサポートするツールとして導入
されます。 
 松江東高校では、「人間力」「学力」「社
会力」の到達度を示す「ものさし」として今
年から導入された「東高生につけさせたい力
ルーブリック表」を中心に、生徒自身で現在
の自分を評価していきます。今年初めての取
組なので、戸惑いながら評価している生徒も
ちらほら。年月が経つほどに、その重要性を
きっと感じられるのではないでしょうか！ 

 
 
 
 
 
 

6/4（木）、1年生・2年生を対象に各クラス
でキャリアパスポートの説明が行われました。 
今年4月から全国の小・中・高校で、小学校
入学から高校卒業までの記録を学年、校種を
越えて引き継ぎ、学びの振り返りや見通しに 

「総合的な探究の時間」の授業が始まりました 
情報をピックアップし、正解のない課題に対
する答えを導き出しました。 
 始めは、できたばかりのチームで少しぎこ
ちない雰囲気でしたが、意見を交わしていく
につれ、リーダーとなって先導する生徒や情
報を図式化して全員に視覚的に共有する生徒、
議論が煮詰まったときに違う角度から問題提
起する生徒など、自分の得意を活かしてそれ
ぞれの役割を見つけ取り組んでいました。こ
れから今年一年でみんながどう変わっていく
のか、楽しみです！ 

（東高カフェ）生徒会×東高卒業生で意見交換会を実施 
 魅力化コンソーシアムでは、「東高生と身
近な先輩が気軽に接点を持てる場」として東
高カフェの実施に向けて準備を進めています。 
 6/24（水）、生徒会の新執行部7名と東高
卒業生でZoomを活用したオンライン意見交
換会を実施しました。趣旨に賛同してくだ
さっている東高卒業生の5名（24期生の3名と
34期生の1名はZoom参加、32期生の1名は来
校での参加）に参画いただき、生徒代表とし
て生徒会メンバーが意見交換を行いました。
生徒からは「年代の近い大人と話したい」 

「幅広い年代の 
方と話したい」、 
「進路や就職先 
を決めた経緯を 
聞きたい」「成 
功体験よりも失 
敗体験を聞きたい」など、多様な意見が出ま
した。今後の課題は、部活に勉強にと忙しい
東高生が参加できる開催日時の設定。高校生
にとって社会や大人とつながる有意義な場を
つくれるよう取り組んでいきます。 
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